

Fuente	https://listas.ula.ve/pipermail/foroprofesoral/2006-May/009949.html
Autor	Pablo Bocaranda
Correo	bocarand@ula.ve
Título	Prof. Puig
Fecha	Martes, 9 de mayo de 2006
Hora	20:33:07
D. Facultad	
D. Onomástico	Pablo Bocaranda
D. Temático	Opinión, Foro Profesoral de la ULA, Universitarios, Hablan de Puig
Comentario	
<p>Prof. Puig:</p> <p>Es ahora que veo su respuesta. Veo que no me respondió lo que yo preguntaba. Asunto concluido.</p> <p>Antes de finiquitar 3 cositas:</p> <p>1) Cuando UD dice:</p> <p>“El postgrado de Biología molecular nació en 1971, a él acudieron más de cuarenta profesores extranjeros bien conocidos, nunca cobramos un centavo”.</p> <p>Prof. Puig, eso fue de esa manera, porque la Universidad, esa, de la que muchos reniegan actualmente, (de la cual yo no dudo que exista alguien que no diga que UD fue una de las piezas claves) y otros organismos de la época seguramente financiaron a esos profesores y los costos que eso significaba. Además no había gastos adicionales, si no, hubiese sido imposible y UD lo sabe. Tampoco dudo que más de una vez UD habrá puesto algo de su bolsillo.</p> <p>Siguiendo con lo mismo, actualmente, nosotros con el “Encuentro con la Física, ahora también, con la Química, la Matemática y la Biología”, (vamos para 7 años en este lío) los 9 mil y pico de alumnos (según el censo del último año) que nos visitan en esa semana no pagan ni una locha*.</p> <p>Además le damos refrigerio GRATIS y a los de las cercanías también le conseguimos el transporte ida y vuelta, GRATIS.</p> <p>Pero sólo eso es posible, con la colaboración de la Universidad, CDCHT, Fonacit, Fundacite, Casas de Ciencias, Decanato, el Comité Organizador, profesores, empleados, obreros, estudiantes y un sinfín de voluntades privadas y públicas, de no ser así: o no existiera o tuviéramos que cobrar. Con nuestras simples ganas de que sea GRATIS, no basta.</p> <p>2) “Pero en vez de andar peleando ¿Por que no crear dos o tres becas para alumnos pobres sean escuálidos o Chavistas?”</p> <p>Prof., no solo dos, ni tres, le aseguro que, conociendo a los organizadores, ningún estudiante pobre (escuálido o chavista como UD dice) se quedará sin beca.</p> <p>3) Si se hubiera tomado la molestia de leer los otros cursos de los cuales les hable, hubiese podido comparar y apreciar quien desvirtúa el problema y quienes son los clientes!</p> <p>Mis respetos Profesor,</p> <p>Pablo Bocaranda</p> <p>* Disculpe, UD es de la época de "los centavos", yo de "las lochas". Con esto concluyo mi discusión... FIN</p>	